

SUMMARY

FAKTOR FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KINERJA USAHA KECIL MENENGAH (UKM) MITRA BINAAN PT JASA MARGA (Tahun Ke 2 Dari Rencana 2 Tahun)

Created by Drs. Mudjiarto, M.Si

Subject : KINERJA, USAHA KECIL, MITRA
Subject Alt : PERFORMANCE, SMALL BUSINESS, PARTNER
Keyword : kinerja usaha;pembinaan;motivasi;faktor eksternal

Description :

Program pembinaan UKM yang dijalankan secara khusus mempunyai nilai kemanfaatan terhadap responden yang diketahui terjadi peningkatan kinerja usaha, melalui evaluasi sumberdaya manusia, manajemen produksi, administrasi keuangan, pemasaran, motivasi, rencana usaha, kontinuitas usaha, motivasi usaha dan faktor lingkungan.

Tujuan jangka panjang dalam penelitian ini adalah menentukan model pembinaan yang tepat untuk mengetahui manfaat dari perlakuan (pembinaan) yang diberikan terhadap Usaha Kecil dan Menengah (UKM) dari Program Kemitraan PT. Jasa Marga

Pengamatan dan pembinaan lapangan dilakukan terhadap responden UKM, ditempat usaha responden. Kegiatan supervisi/pendampingan ditempat usaha sebanyak 3 (tiga) kali dalam kurun waktu 6 bulan. Hasil dari pengamatan dan pembinaan dievaluasi dan dianalisis melalui metode penelitian dari variabel-variabel yang diamati dan terlihat adanya tingkat keberhasilan program secara signifikan dari perlakuan yang diberikan kepada responden.

Tujuan penelitian ini adalah menentukan pola pembinaan yang tepat dengan melihat kinerja usaha dari UKM. Perlakuan-perlakuan diamati dan dianalisis pengaruh variable secara signifikan terhadap kinerja usaha.

Dari hasil kolekting data penelitian melalui analisa regresi didapat :

1. Pengaruh Faktor Variabel Pembinaan, Motivasi dan lingkungan memberikan kontribusi pengaruh yang signifikan terhadap kinerja Usaha Mitra 2. Besaran pengaruh faktor variabel terhadap Kinerja Usaha Mitra adalah Pembinaan (X1), Motivasi Usaha (X2) dan lingkungan (X3) dengan membentuk persamaan regresi $Y = 0,256 + 0,422 X1 + 0,282 X2 + 0,225 X3$.

Contributor : Drs. Aliaras Wahid, MM
Date Create : 16/01/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-0305015505_291116
Collection : 0305015505_291116
Source : LAPORAN AKHIR HIBAH BERSAING
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2016 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor